

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich schreibe Ihnen, weil eine Meldung von Ihrer Zeitung von letzter Woche mich sehr interessiert hat. In dieser Meldung konnten wir lesen, dass ein Ehepaar 239 Millionen Dollar beim Lotto gewonnen hätte. Ich war erstaunt, weil dieser Preis sehr hoch ist, sogar unglaublich! Es ist schwer zu glauben, dass man eine solche Geldsumme gewinnen kann.

Ich selbst spiele niemals Lotto, aber ich glaube, dass wenn ich diese unglaubliche Summe gewinnen würde, hätte ich dann viele luxuriöse und unnötige Dinge gekauft, wie ein neues Haus, ein neues Auto, und viele andere Dinge, die ich wirklich nicht brauche.

Ich glaube, dass die Reaktion der Fishers sehr vernünftig ist. Wie Herr Fisher vom Fernseher gesagt hat, haben das Ehepaar nicht den Kopf verloren, und das ist meiner Meinung nach sehr wichtig.

Ist die Erwartung solcher Rekordgewinne positiv für die Lotto-Spieler? Ich glaube, ja. Es ist wahrscheinlich, dass viele Menschen, die normalerweise Lotto spielen, die Hoffnung haben, eines Tages endlich zu gewinnen, und so ein neues, besseres Leben anzufangen. Warum nicht eine solche schöne Hoffnung haben?

Mit freundlichen Grüßen

Sergio Gómez